
Assemblée Générale du Club de Go du Poitou 
9 juin 2024 

La réunion se tient en présentiel, au domicile de JFT à Buxerolles. Ouverture des débats à 16h00. 

Constatation du quorum : 6 membres licenciés présents et 1 représenté, soit 58% des 12 licenciés. Deux membres 
associés sont également présents1. Les conditions de quorum pour les décisions ordinaires sont satisfaites.  

1. Le rapport moral présenté par le bureau sortant et le rapport financier présenté par le trésorier sortant sont 
approuvés à l'unanimité.  Ces documents seront déposés et consultables sur le site web du club, page 
https://poitiers.jeudego.org/#association de même que le présent compte-rendu.  

2. Renouvellement du conseil d'administration. Le nouveau CA, élu à l'unanimité, est composé de :  
 Lou-Hang  Bimont 
 Alexis Gouzin 
 Alexandre  Hays 
 Mike  Maurice 
 Fabrice Néant 

 Jean-François Thovert 
 
3. Questions diverses : plusieurs points sont discutés. 

3.1 Il n'y a plus d'activité sur la page Facebook depuis des années, à part des pubs postées pour des événements 
qui ne relèvent pas de nous. Et il pourrait y avoir pire. Ce n'est pas une page, en réalité, mais un groupe 
public, n'importe qui peut y publier n'importe quoi sous l'entête "Club de Go du Poitou".   

   Faut-il supprimer cette page qui donne l'impression que le club est mort ?  
   Ou faut-il la faire revivre (et qui s'en chargerait) ?  
   Et sous quelle forme (page, groupe public, groupe privé) ?  
 Pas de décision prise, mais quoiqu'on choisisse de faire ultérieurement, il faut s'assurer qu'au moins un 

membre du club possède les droits admin. Actuellement, il y a 3 administrateurs, deux ne font plus partie du 
club depuis longtemps et le troisième va le quitter bientôt.  

 3.2 Idée : laisser en libre-service au Café des Arts un goban (un de nos anciens goban bois aux lignes effacées, 
que JFT vient de restaurer) avec un jeu de pierre, en espérant attirer l'attention de futurs joueurs potentiels 
et signaler notre existence. On placerait sur le matériel des étiquettes (préparées ce jour) mentionnant nos 
informations principales, avec QR codes pointant sur notre site web.  

3.3 Alexandre se joindra à Fabrice pour la maintenance de notre site web. Faire la demande d'identifiant pour lui 
obtenir un accès admin.  

3.4 Diverses idées évoquées pour la promotion et le recrutement de nouveaux joueurs : affiches, dépliants, 
interventions, en divers lieux. Rappel : la FFG propose du matériel promotionnel 
(https://ffg.jeudego.org/admin/materiel/materiel.php), dépliants de présentation, règles, et affiche "dragon" 
(https://ffg.jeudego.org/informations/boiteoutils/imprimeur/affiches/affiche_1_A3.jpg) avec un cartouche 
en bas où on peut insérer les infos qui nous concernent.  

3.5 Lou-Hang est intéressée pour relancer l'idée d'une présence du club à la Maison des Etudiants. JFT peut 
aider, mais c'est un(e) étudiant(e) qui devrait être porteur et interlocuteur avec la MDE. Il faut réfléchir à la 
forme que ça pourrait prendre. 

3.6 Infos sur futurs événements :  
  Déplacement à Genouillé le 6 juillet.  
  Rencontre avec Tours le 14 juillet, chez JFT.  

 
Clôture de l'AG à 18h00.  
       Jean-François Thovert,   
      Trésorier, Secrétaire de séance 

 

(1) Alexis, Vivien, Fabrice, Lou-Hang, Matthieu, JFT ( avec procuration d'Alexandre) + Benjamin et Lucas.  

Au cours d'une brève suspension de l'AG, le CA 
élit en son sein, à l'unanimité, le nouveau bureau 
de l'association :  
- Lou-Hang  Bimont  Présidente 
- Jean-François Thovert Trésorier 
- Alexandre Hays   Secrétaire 
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